

Werkkunstschüler gestalteten Beetle-Ei

Als die Schüler der Lübecker Werkkunstschule von ihrer Dozentin, Daniela Krieger, gefragt wurden, ob sie ein Osterei zum Thema VW Beetle gestalten würden, war die Größe der Aufgabe dann doch eine Überraschung. Immerhin passte das zu gestaltende Ei mit einer Breite von 1,40 Meter nicht mal durch die Tür der Schule für Kommunikationsdesign.



Gesucht wurde das beste Motiv mit dem Kultauto VW Beetle. In einem Workshop entwickelten 16 Studenten aus dem 2. bis 6. Semester unter der Leitung von Daniela Krieger plakative Ideen für das wetterfeste "Beetle-Ei". Aus vier gelungenen Entwürfen wählte Gabriele Kraft, Veranstalterin der jährlichen VW Beetle-SunshineTour, ihren Favoriten aus: Fünf gut gelaunte Insassen im Retro-Style, angelehnt an eine berühmte VW-Werbung aus dem Jahr 1962.

Schließlich fand sich auch ausreichend Platz, um das Motiv aufs Riesenei zu bringen. Der Lübecker Selfstorage Center Freiraum 24 stellte kostenfrei Räumlichkeiten zur Verfügung. Sieben Liter Farbe, mindestens 20 Pinsel und ungezählte Wochenendstunden später sind alle Beteiligten mächtig stolz.

Das Ergebnis: eine echt runde Sache, die sich am Ostersonntag auf der Eierparade in Travemünde bewundern lässt.



Das Beetle-Ei nimmt am Sonntag ab 13 Uhr an der Ostereier-Parade in Travemünde teil. Fotos: Daniela Krieger

UB 15.04.2017 09.15